

känguru preschool



www.kangurufamily.com

Información Känguru Preescolar

Känguru Play and Learn es un programa de Homeschooling para preescolar, que cuenta con programas de educación preescolar adaptados para aplicar en casa, donde los niños aprenden todo a través del juego. No requiere de clases en línea, aplicaciones o de aparatos electrónicos.

Nuestra propuesta está sustentada en la teoría de aprendizaje a través del juego de Harvard Graduate School of Education, y se alinea a todos los aprendizajes esperados para el programa de nivel preescolar. Es un programa de contenidos digitales basado en la pedagogía del juego.

El Programa Känguru

Consta de un manual de actividades que se descarga de manera mensual. Contiene todas las actividades y objetivos de aprendizaje a seguir durante el mes y tú eliges cómo y cuándo los llevas a cabo.

Durante cada mes vas haciendo un registro de logros y evidencias académicas, para sustentar el aprendizaje de los alumnos.

Acreditación Internacional

Si deseas obtener la boleta de acreditación de grado, esto se puede hacer a través de un proceso de evaluación y evidencias.

Para poder solicitar esta acreditación es imprescindible que los alumnos cursen los 10 meses completos por grado escolar.

Un programa que se adapta a cada niño

Känguru es un programa inclusivo para todos los niños, ya que se adapta a todas las tipos y necesidades de desarrollo. Ya que todo el programa está desarrollado para estimular cada etapa del proceso de aprendizaje. Por lo que respeta los ritmos y los tiempos de los niños.



Costos

El costo de la suscripción mensual que tiene un costo de **\$35 USD**, mensuales. Y se pueden pagar a través de tarjeta de crédito, débito o Paypal.

En el caso de solicitar la boleta de acreditación, el trámite administrativo tiene un costo de \$100 usd por grado escolar.

¡Estamos seguras de que Känguru es la mejor opción para tus hijos!

En la página www.kangurufamily.com podrás encontrar recursos y actividades gratuitas, así como una semana completa del programa para que conozcas y vivas la experiencia Känguru!

¿Cuál es la forma de trabajar en Känguru?

Cada mes podrás descargar el **Contenido Académico Digital** con todas las actividades que te ofrecemos. Nosotros recomendamos que tengas una carpeta y tengas impreso el manual, de esta manera podrás ver los materiales que necesitas para llevar a cabo las actividades.

La estructura y el horario lo armas tú de acuerdo a tus necesidades y al Ritmo de tu familia.

La idea es que las actividades centrales duren de una hora a una hora y media dependiendo del niño. Pueden regresar en la tarde o a la hora que quieran a seguir jugando a las diferentes áreas libremente.

El enfoque de Känguru está basado en el uso de materiales naturales y objetos que tienes en tu casa. No es necesario pagar materiales costosos. Lo primordial es acercar a los niños a un entorno natural.

Tenemos 5 áreas centrales:

Nature play:

Enfocada en el desarrollo natural y social. Aquí ponemos a los niños contacto con la naturaleza; no importa que no puedan ir al jardín o al parque. Con que pueda tener acceso a los materiales es suficiente, aunque sí pueden salir a caminar, ir a un jardín o



ir a algún lado donde pueda interactuar, hasta una jardinera donde siembren algo en donde el vea cómo crece sería genial.



Exploration Play:

Esta es la parte académica. Aquí desarrollan toda el área de matemáticas y lecto-escritura. No hay cuadernos ni planas, todo se aprende a través del juego y el uso de materiales que puedes encontrar fácilmente en tu casa,

Además de introducir los temas una vez a la semana y preparar el ambiente, es importante jugar un ratito varias veces a la semana hasta que logre el aprendizaje.



Artistic Play:

Enfocada en el área de desarrollo artístico, creatividad y motricidad fina. Esta área está enfocada en el área de arte. Cada mes se presenta un pintor y mandamos dos actividades con respecto al pintor y otras de arte libre en donde estimulamos el desarrollo creativo.



Pretend Play:

En esta área se desarrolla el pensamiento crítico así como el área de comunicación y lenguaje además de promover en todo momento el juego simbólico.

Aquí desarrollan la imaginación, la creatividad, el lenguaje, la solución de problemas y muchas otras habilidades. Se da un tema por mes, y cada semana se va ampliando. La idea es dejar un rincón o espacio permanente para ese tema.



Free Play:

Este como tal, está dedicado al juego libre, en el que se desarrolla la voluntad. El niño es el que decide, y aquí se desarrolla toda el área motriz entre otras habilidades.

Áreas Complementarias

► Mindfulness

Dentro de esta área te compartimos ejercicios que puedes usar para reforzar la concentración, el autoconocimiento, el autocontrol. Estamos en colaboración con **Regina Marco a través de Niños Zen.**



► Snacks

Cada mes tendrás acceso a deliciosas recetas de snacks nutritivos para que cocines con ellos. Esto les da pensamiento crítico, vocabulario, seguimiento de instrucciones. Inclusive pueden elaborar un **“recetario”** súper simple donde vaya dibujando los ingredientes, o escribirlos cuando esté listo. Cocinar crea un espacio para reforzar el vínculo con los niños.

► Storytelling

La lectura es uno de los aprendizajes más importantes. Pero para poder llevarlos a entender la necesidad de este tipo de comunicación, es importante acercarlos a la literatura. Cada mes te mandamos un **cuento enfocado en un valor**. Y primero lo cuentas tú, y a lo largo del mes, él te lo irá contando, puedes cambiarle el final o pedirle que él te lo cuente. Además tenemos un libro sugerido al mes.

Cómo puedes ver todas las habilidades de desarrollo se van estimulando por medio de todas las actividades enfocadas a través del juego.

Evaluaciones y Evidencias

Cada mes recibirán una gráfica de logros donde puedes ir registrando los avances. ¡Habrá aprendizajes que no logre este mes, pero siguiendo las actividades lo hará más adelante! Deberás ir haciendo un registro fotográfico de las actividades para tener evidencia del trabajo de los niños.

Parenting

También tenemos un tema para padres. En el que les mandamos una reflexión, para que veamos nuestras dinámicas como papás. Porque en este proceso nosotros también vamos aprendiendo. Y qué mejor que hacerlo desde la educación consciente, y amorosa.

Estamos felices de crecer y guiar a nuestros niños a una educación única, que les permitirá desarrollarse a su ritmo, impulsando su potencial.

Muchas gracias por tu interés y cualquier duda estamos a tus órdenes.

Saludos,

Känguru Family





känguru

ESSERE | HÖKKU